

# *Recuerda Díaz -Canel histórico reencuentro entre Raúl y Fidel hace 63 años*

---



La Habana, 18 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recordó este miércoles el histórico reencuentro hace 63 años entre los líderes revolucionarios Fidel y Raúl Castro en la localidad de Cinco Palmas, en la hoy provincia de Granma.

En su espacio en la red social Twitter, el dignatario cubano destacó la importancia de ese momento y su significado para la victoria del pueblo tras compartir un artículo que publica hoy el periódico Granma en ocasión de la efeméride.

La publicación resalta la vigencia del pensamiento de Fidel Castro en alusión a la frase que pronunció aquel 18 de diciembre de 1956, cuando al encontrarse con los miembros del incipiente Ejército Rebelde y contar con tan solo 7 fusiles sentenció: Ahora sí ganamos la guerra, anticipando que una vez esparcida la semilla independentista, nada podría impedir su avance.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/210065-recuerda-diaz-canel-historico-reencuentro-entre-raul-y-fidel-hace-63-anos>



**Radio Habana Cuba**